

50 JAHRE MALEREI WEBER

1970 gründete Helmut Weber seinen Betrieb in Salzburg. Heute führt ihn seine Tochter Susanne Weber. Im Mai feierte die Malerei Weber GmbH ihr 50-jähriges Firmenjubiläum.



Die Malerei Weber in Salzburg ist 50 geworden.

FOTOS: MALEREI WEBER

Nach 38 Jahren trat Helmut Weber im August 2008 mit 68 Jahren in den Ruhestand, und seine Tochter Susanne übernahm das Ruder: Die diplomierte Tourismuskauffrau beschloss nach mehrjähriger Tätigkeit in einem Reisebüro, die Meisterschule für Maler, Anstreicher und Vergolderer in Graz zu absolvieren und in die Fußstapfen ihres Vaters zu treten. Seither leitet sie mit ihrem Gatten und mittlerweile 14 Mitarbeitern die Geschicke des Unternehmens. Zu den Kunden zählen beispielsweise die Hotels Sacher und Sheraton und KTM Sportmotorcycle. Neben der klassischen Malerei und Anstreicherei zählen noch Lackier-, Fassaden- und Vollwärmeschutzarbeiten zum Leistungsumfang des Betriebes. Moderne Wandgestaltungen wie Marmorierungen, Wisch-, und Lasurtechniken befinden sich ebenfalls in der Angebotspalette.

SCHREIBEN SIE UNS

Feiern Sie auch ein Firmenjubiläum oder einen speziellen Anlass? Schreiben Sie uns.

E: v.bauer@wirtschaftsverlag.at

color

BESTANDEN!

Diese Meister sind nicht vom Himmel gefallen: Die Verleihung der Abschlussprüfungszeugnisse der Fachschule für Malerei und Gestaltung sowie der Meisterschule für Malerei und verbundene Gewerbe der HTL Baden Malerschule Leesdorf fand am 16. Juni statt.



Die Abschlusszeugnisse bekamen die Absolventinnen und Absolventen der HTL Baden Malerschule am 16. Juni überreicht.

FOTOS: HTL MALERSCHULE LEESDORF

Die Absolventinnen und Absolventen bekamen im Schlosspark Leesdorf von Schulleiter Prof. DI Michael Wagner sowie den jeweiligen Klassenvorständen ihre Abschlusszeug-

Kandidatin Lina Küng mit UNIEP-Präsident KR Helmut Schulz, LIM Jürgen Kreibich und Frau Ing. Birgit Schulz



nisse überreicht. Im Anschluss an die Prüfungen fanden die gewerblichen Meisterprüfungen statt. Am 4. Juli wurden die Modulscheine von der Meisterprüfungskommission übergeben.